

Wer anderen keine Rückmeldung über ihr Verhalten gibt, sitzt – laut M.Freiherr Knigge - im kommunikativen Schützengraben.

(Geschossen wird von hinten in den Rücken, wenn sich der andere von mir abwendet und losgeht.) Wie könnte eine achtungsvolle Rückmeldung aussehen?

Jemand grüßt mich nicht.	
Jemand redet und redet und lässt mich nicht zu Wort kommen.	
Jemand bedankt sich nicht.	
Jemand lässt sich jedes Wort aus der Nase ziehen.	
Jemand wirkt auf mich arrogant.	
Jemand nervt mich durch zu viel Fürsorglichkeit.	
Mich rempelt jemand an.	